

河原田小だより

令和4年1月31日(月)
輪島市立河原田小学校
No. 10

3学期が始まりました

3学期が始まり、3週間が過ぎました。全校児童が冬休み中も元気に過ごせたようでよかったです。1月は「行く」。もう2月です。2月が「逃げ」ないうちに色々なことに挑戦したいと思います。

休み明けには、全国でも、県内・市内でも新型コロナウイルス感染症が急速に増えています。手洗い、人との距離、マスクの着用、換気をすることが、変異株にも有効だと言われています。今後も基本的な対策を続けながら、感染予防をしていきます。

あと2カ月足らずですが、全校児童が自身の成長を実感できる3学期にしたいと職員一同取り組んでいます。3学期も、保護者の皆様、地域の皆様、ご支援をよろしくお願いいたします。



学校教育目標 『進んで学び、心豊かでたくましい子の育成』

～ ひとりひとりを大切に… ～

めざす児童の姿【進んで学習する子】【仲良く助け合う子】【たくましく元気な子】



自主除雪隊

今年も自主的に雪かきに出て来てくれる児童がたくさんいました。道具が足りないくらいです。大変頼りになる河原田っ子です。



2月の行事予定

| | | | | | |
|----|---|-------------------------|----|---|---|
| 2 | 水 | 指導主事訪問 | 15 | 火 | 安全点検日 |
| 3 | 木 | 校内読み聞かせ スクールカウンセラー来校 | 16 | 水 | 読み聞かせボランティア |
| 9 | 水 | 年長児体験入学 | 17 | 木 | スクールカウンセラー来校 |
| 10 | 木 | スクールカウンセラー来校 | 22 | 火 | 6年生を送る会 ホッとネット講座 |
| 11 | 金 | 建国記念の日 | 23 | 水 | 天皇誕生日 |
| 14 | 月 | 生活調べ週間(～18日) | 24 | 木 | スクールカウンセラー来校 職員研修 学校関係者評価委員会 18:00～ |

予定なので、変更することがあります。

※2月24日(木)は職員研修のため水曜日課で行います。

1～3年生は14:20、4～6年生は15:10下校となります。

校内書き初め大会

土日祝日が続いたため、1月11日(火)が始業式の日になりました。式後各教室に帰ってから書き初め大会をしました。冬休み中にたくさん練習した成果が出

た人、自分の字に満足できた人、もっと書けそうだと思いながら書いている人…、どの教室でも頑張っている様子が見られました。今年も校内入選を選ぶのに大変苦労しました。

校内入選 おめでとう!

| | | |
|----|----|----|
| 1年 | 2年 | 3年 |
| 4年 | | 5年 |
| 6年 | | |



学校公開・教育懇話会

27日(木)は3学期の学校公開日でした。午後には校内なわとび大会がありました。参観して下さった皆さんに応えようと、自己ベストがたくさん出たようです。縦割り8の字跳びや学級8の字跳びでもベスト記録が出ました。おうちの方に応援してもらって良いことですね。これからも体力向上、運動能力向上のためにも、スポチャレの取り組みを続けていきます。



その後、教育懇話会では、教育長様はじめ、教育委員会の皆様から、輪島市教育大綱・教育振興基本計画や、GIGAスクール構想、輪島市の学力状況等についてお話がありました。クロームブックを学級で使っている様子は学級懇談会でも紹介させていただきました。「今後も質問等がありましたら学校を通じて教育委員会にあげてください」とのことです。疑問やお困りのことがありましたら、いつでもご連絡ください。

ホームページ : <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/kaware/>
または「河原田小学校」で検索し、学校活動の様子等をご覧ください。